
Jugendforum Falkensee 
c/o Partnerschaft für Demokratie Falkensee 
Ruppiner Straße 15 · 14612 Falkensee 
www.jugendforum-fks.de 

Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Dienstag, 29.08.2023 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Schuppen 
 
Anwesend: Bela, Fine, Mo, Liv, Lisa2 (Lisa Mann), Johanna, Valentin, Jan, Elina, Marius, Theo, Lisa1 (Lisa 
Luckenbach), Charlotte, Daniel, Lulu, Tim 
Es fehlen: Bent, Elia, Mathilde 
Moderation: Theo Protokoll: Tim  Co-Moderation: Lisa1 
 
Tagesordnung: 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Beschlussfähigkeit 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Aufgaben erledigt? 
TOP 04: Weihnachtsmarkt Kirche Finkenkrug, Marius  
TOP 05: Auswertung Sommerkino, Tim 
TOP 06: Fotos der Spenden vom Sommerkino, Charlotte 
TOP 07: Besprechung JuKon, Marius 
TOP 08: Fotos der Spenden vom Sommerkino, Charlotte 
TOP 09: Pendler-Frühstück, Tüte die Zweite, Daniel 
TOP 10: Snacks für Treffen, Charlotte 
TOP 11: PARKing Day, Daniel/Bela 
TOP 12: fehlende Protokolle und Finanzanträge, Charlotte 
TOP 13: Globaler Klimastreik, Bela/Charlotte 
TOP 14: Unterstützung Bock auf Zukunft-Festival, Charlotte 
TOP 15: Kleidertauschparty im Oktober, Charlotte 
TOP 16: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 17: Terminliches, Feedback 
 
 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Es sind 5 von 9 Jugendkomiteemitgliedern anwesend. Die Gruppe ist beschlussfähig. 
18:25 Daniel tritt bei 
18:28 Lulu tritt bei 
 
TOP 02: Aktuelles / Open Space  
Nichts passiert. 
 
TOP 03: Aufgaben erledigt?  
Nichts passiert. 
 
TOP 04: Weihnachtsmarkt Kirche Finkenkrug, Marius 
Die haben uns gefragt, ob wir einen Stand machen wollen. Frage: Hätten wir 
grundsätzlich Interesse am 17. Dezember mit einem Stand beim Weihnachtsmarkt 
Finkenkrug zu sein? 35€ kostete uns ein Stand. Zur Frage, was wir machen würden: Lisa1 
schlägt vor „nicht sch***e schmeckende vegane Bratwurst“ zu verkaufen. Die Gruppe 
spricht sich für die Teilnahme mit einem Stand aus. Marius beantragt 35€ für den 
Marktstand. 
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Soll das Jugendkomitee 35€ für Standgebühren beim Weihnachtsmarkt Finkenkrug 

bereitstellen? 
Ja Nein Enthaltung 

5 Personen 0 Personen 0 Personen 
 
Damit wird dem Finanzantrag nachgekommen. 
 
TOP 05: Auswertung Sommerkino, Tim 
Tim fragt nach auswertenden Meinungen für das Sommerkino 2023: was lief gut, was lief 
nicht gut, und wie soll die Filmauswahl kommendes Jahr aussehen. Fine findet es geil, 
dass wir nur noch eine Fahrt brauchen, um vom Schuppen zum Gutspark alles zu 
transportieren. Die Filmauswahl findet Fine gut für dieses Jahr, aber mag kommendes 
Jahr wieder lieber neue Filme zeigen. Lisa1 fand es sehr toll. Höchstens bessere 
Aufgabenverteilung schlägt Lisa1 vor, bspw. bei Technikdingen. Andererseits gibt es in 
der Zukunft auch das neue JuFo-Wiki. Charlotte merkt an, dass wir nicht eine kleine 
Technikgruppe an Leuten haben sollten im JuFo. Mo fands auch gut. Elina fand es auch 
ultra nice zum selbst Mithelfen als JuFo-Aktives. Daniel findet es so wie Elina. Elina 
berichtet von einem ihr mitgeteilten Feedback eines Besuchers, dass wir am liebsten 
mehr Musikfilme zeigen sollten. [Anm.: In 2023 zeigten wir Rocketman und Bohemian 
Rhapsody.] Charlotte merkt an, dass wir insgesamt über 1000€ an Spenden einbringen 
konnten. Marius bedankt sich bei allen Mithelfenden und meint, dass alles gut geklappt 
habe, außer bürokratischen Dingen und den kleineren, unwichtigeren Dingen, die wir 
vergessen haben mitzutransportieren. Marius bittet, dass die Leute darauf achten, dass 
der Eco-Flow-Akkumulator min. 60% Ladestand haben soll. Ansonsten sei laut Marius 
alles sehr super, auch besser als in den vergangenen Jahren! Charlotte hätte gerne auch 
an Kinder gerichtete Filme gezeigt. Theo merkt an, dass möglicherweise eine Checkliste 
für den Sommerkinoauf- und -abbau vorbereitet werden soll. 
 
TOP 06: Fotos der Spenden vom Sommerkino, Charlotte 
Charlotte möchte wieder Fotos mit der Spendenübergabe der Sommerkinospenden 
machen. 3/5 der Spendenempfänger wären schon möglich. Charlotte fragt nach Leuten, 
die fürs Foto dazu mitkämen. Elina würde für ein oder zwei Termine mitkommen. 
 
---Elina merkt zwischendurch an, dass eine Fr. Limbach generell gewillt wäre JuFo-
Werbung zu verbreiten (z. B. Flyer).--- 
 
TOP 07: Besprechung JuKon, Marius 
Marius wirbt für die anstehende JuKon. Wir sollen nochmal Werbung machen. Unter 
anderem soll jede weiterführende Schule 1 Plakat erhalten und 25 Flyer. Johanna braucht 
noch Hilfe für Getränke, Snacks und zum Lastenradfahren. Das machen Lisa1 und evtl. 
Fine. 
Es sind laut Marius noch ungefähr 90€ an Geld übrig für die JuKon. 
Mo fragt welche Pizzen bestellt werden. 20 Margherita-Pizzen und 10 vegane Pizzen 
waren bereits beschlossen. Nach Umfrage in der Gruppe wurde beschlossen, dass 18 
Margherita und 12 Vegane bestellt werden. 
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TOP 08: Schulvernetzung und Fuchsteufelswild, Fine 
Fine möchte denkanstoßen, dass sich wieder welche für eine 
Schulvernetzungsveranstaltungsorganisation sowie für die Arbeit an Fuchsteufelswild 
finden. Lulu findet die Idee gut, online Schulvernetzungstreffen auszumachen. Mo bietet 
einen Kontakt an der Kant an, um über die Schulleitung an diese Schule zu kommen.  
Lisa1 meldet sich als interessiert. 
Daniel merkt an, dass das eine gute Idee ist, aber stets auch produktive Ergebnisse bei 
den Schulvernetzungstreffen herauskommen sollten, da sich sonst das Interesse daran 
verliert. 
Fine würde wie erwähnt online ein Treffen organisieren lassen. Lulu würde vlt. diese 
Aufgabe übernehmen. 
 
TOP 09: Pendler-Frühstück, Tüte die Zweite, Daniel 
Letztes Jahr wurden Tüten mit Brötchen und mehr am Bahnhof verteilt, um sich bei 
fremden Leuten aus der Öffentlichkeit für nachhaltige Mobilität zu bedanken. Die Stadt 
Falkensee hat sich jetzt interessiert gezeigt, um sich daran zu beteiligen mit 
Reflektorarmbändern. Es werden noch Verteiler der Tüten gesucht für den 18.9. frühs. 
Zum Verteilen melden sich drei Leute bereit. 
 
TOP 10: Snacks für Treffen, Charlotte 
---20:04 Johanna tritt bei. Es sind 6 von 9 Jugendkomiteemitgliedern anwesend.--- 
 
Für Snacks auf den JuFo-Treffen sollen pro Woche 10€ zur Verfügung gestellt werden 
bis zum Ende des Jahrs. Die Frage ist, wie oft und wofür diese Anträge generell gestellt 
werden sollen. Ergebnis: Eine Geldsumme bis zum Jahresende mit ausschließlich dem 
Zweck der Snackbeschaffung beantragen. 
 

Sollen 170€ für Snacks auf Treffen gestellt werden? 
 

Ja Nein Enthaltung 
6 Personen 0 Personen 0 Personen 

 
Damit wird dem Finanzantrag nachgekommen. 
 
TOP 11: PARKing Day, Daniel/Bela 
Am 16.9. wäre es. Am Stadthallenparkplatz für 20 Parkplätze zusammen mit Fridays for 
Future wurden beantragt. Nach einigen Detailplanungen werden die restlichen Details 
verlagert auf einen anderen Tag, der über Fridays for Future vereinbart wird.  
 
TOP 12: fehlende Protokolle und Finanzanträge, Charlotte 
Charlotte fiel auf, dass ab Beginn 2023 einige Finanzanträge in den Protokollen fehlen. 
Es scheinen drei Protokolle fehlen. Charlotte erinnert daran, dass in einem Protokoll die 
Finanzantragsabstimmungen stehen müssen, auch solche, die nach dem 
vorhergehenden JuFo-Treffen über Telegram stattfanden. Alle Protokollanten des Jahrs 
2023 sollen bitte nochmal nachschauen, ob sie Finanzanträge vergessen haben. 
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TOP 13: Globaler Klimastreik, Bela/Charlotte 
Am 15.9. ist globaler Klimastreik. Bela fragt, wer alles Interesse hat mitzumachen. Das 
würde auf einem anderen Treffen organisiert. Dis Diskussíon handelt davon, ob das JuFo 
Fridays for Future Dinge wie Lastenrad zur Verfügung stellt und wie sehr auf JuFo-
Plattformen für diese Fridays for Future-Veranstaltung geworben werden soll. Marius 
merkt an, dass Fridays for Future haftabgesichert sein sollte zu deren eigener Sicherheit. 
 
TOP 14: Unterstützung Bock auf Zukunft-Festival, Charlotte 
Charlotte fragt, wer dabei unterstützen mag. Etwa von 11 bis 18 Uhr. 
 
TOP 15: Kleidertauschparty im Oktober, Charlotte 
Da der September schon so gefüllt ist, überlegt Charlotte ob die nächste 
Kleidertauschparty auf Oktober verschoben werden soll. Wann soll es stattfinden? 
Vorschlag: 29.10. 
Johanna merkt an, dass es auf Kleidertauschpartys viele Fragen nach dem nächsten 
Termin dafür gibt und schlägt vor, einen Folgetermin vor Beginn des Termin künftig 
festzulegen. 
Der Vorschlag für den 29.10. hat sich durchgesetzt.  
 
TOP 16: Letzte Fragen, Sonstiges 
Lastenrad Reparatur 
Charlotte sagt, dass das Lastenrad wieder kaputt ging. Von den bereits beantragt 
gewesenen 500€ kann es noch einmal in die Werkstatt geschickt werden. Marius stellt in 
Aussicht, dass sich ein neues Lastenrad im nächsten Jahr anschaffen ließe. 
 
Druckertinte 
Bald sollte neue Druckertinte beschafft werden. 
 
Tischtennissandfläche 
Fine findet die sandige Fläche bei der Tischtennisplatte nervig beim Herausholen und 
denkanstößt für eine Lösung. 
 
Handbesen 
Es besteht weiterhin Interesse an einem Handfeger für die JuFo-Räumlichkeiten. 
 

Sollen 20€ für die Anschaffung eines Handbesens zur Verfügung gestellt werden? 
 

Ja Nein Enthaltung 
6 Personen 0 Personen 0 Personen 

 
Damit wird dem Finanzantrag nachgekommen. 
 
Waffelcafé 
Das Waffelcafé braucht in etwa einem Monat wieder Leute, die das Waffelcafé 
übernehmen. Mo wurde von Steffi bereits angewiesen das Waffelcafé zur kommenden 
kalten Jahreszeit zu übernehmen. 
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Mülltüten 
Eine lange Diskussion entbricht über den Nachschub der Mülltüten im Schuppen. Wie 
sich herausstellt, scheint es seit einiger Zeit generell keine gelben Müllsäcke mehr zu 
geben. 
 
Stadtfest 
Das Stadtfest am 2.9. braucht noch Freiwillige für den Stand. 
 
TOP 17: Terminliches, Feedback 
 
Fuchsteufelswildtreffen UND Veranstaltungstreffen: 5.9. 17 Uhr 
JuFo-Treffen: 13.9. 18 Uhr 
Schulvernetzungstreffen: im Zeitraum 25.9.-28.9. 17 Uhr, Umfrage folgt 
 


